

議会トピックス

ようこそ五霞町へ！埼玉県三芳町議会

～行政視察の受け入れ～

7月28日、埼玉県三芳町議会総務常任委員会の皆様が五霞町の公共交通について視察のため来町され、町議会として総務文教委員会が対応いたしました。

町の公共交通（路線バス・ごかりん号・有償移送サービス・スクールバス）の運行状況や経費、ごかりん号の運行経緯等について所管する生活安全課職員による説明のあと、活発な質疑応答と意見交換がされました。

会議終了後は、「道の駅ごか」や隣接する「ストリートスポーツパークごか」にもお立ち寄りいただきました。



令和4年 第3回定例会(9月)の予定						
日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5 本会議 (開会)	6 常任委員会	7	8 休会	9 決算特別委員会	10
11	12 決算特別委員会	13	14 本会議 (一般質問)	15	16 本会議 (閉会)	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

ライブ中継 ※開会日・一般質問・閉会日のみ

ライブ中継は、役場庁舎1階小会議室もしくは2階委員会室にて、ご自由にご覧いただけます。お気軽にお立ち寄りください。

YouTube 録画配信

本会議の様様を録画して配信をしています。

YouTube

「五霞町議会公式チャンネル」



※日程は変更になる場合があります。

※本会議を傍聴の際は、マスクの着用をお願いします。また、傍聴者多数の場合は、別室からライブ中継でご視聴いただく場合があります。

編集後記

編集委員 江森美佐雄

“はやぶさ2”が「リュウグウ」から持ち帰った試料の分析結果によると、試料全体の7%が水だったという。これにはびっくり。これって地球上の水が宇宙からやってきた可能性もあるということらしい。そういえば、他の国の主権を武力で侵害したり、平気で人権を踏みこむような幼稚な“ならず者”達の心はどこから来るのだろうか？これ間違いなく地球産。今こそ人知を超えた宇宙や絶対の真理に想いを致し、人としてあるべき心を育みたい。

広報編集特別委員会

委員長 黛 丈夫
副委員長 江 森 美佐雄
委員 新 井 庫
植 竹 美智雄
山 本 芳 秀
小野寺 宗一郎

